



## EL EDIFICIO I+D+i DE LA USAL, EN 2013

---

La inauguración del edificio de I+D+i de la Universidad de Salamanca se retrasa. La primera fecha era a finales de este año, pero ya se ha pospuesto para el primer trimestre de 2013. Además se ha ampliado un sótano más a lo ya programado. La Universidad quita importancia a este retraso y asegura que es una gran iniciativa que contemplará sistemas de ahorro energético a través de unos vidrios especiales y estará equipado con la mejor tecnología del momento. ■